
 

 

REQUERIMENTO Nº 116/10 
De Informações 

 
 
 

 
“Quanto à instalação de radares em 
diversos pontos do Município”. 

 
 
 

Considerando-se que, este vereador vem sendo procurado 
por munícipes que questionam a instalação de radares em território 
barbarense; 

 
Considerando-se a instalação de um aparelho de radar na 

Av. Prefeito Isaias Hermínio Romano, em trecho que os veículos não 
imprimem velocidade e, 

 
Considerando-se as matérias dos jornais, informando a 

grande quantidade de radares a serem instalados no Município. 
    
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Qual o número exato de aparelhos a serem instalados no 
Município?  

 
 
2- Qual o numero de radares móveis a serem utilizados no 

Município? 
 
 
 
3- Qual o critério adotado, pela Secretaria competente, na escolha 

dos pontos de instalação? 
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4- Esta Casa não vai receber informações quanto aos pontos 

escolhidos e limites de velocidade, para a instalação de 
radares? 

 
 
 
 
5- Demais informações que julgar pertinente. 
 

 
                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de fevereiro de 2010. 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


